

Impuls

21. September 2024



Vergangenen Freitag feierten wir unseren Dankeschönabend, um die großartige Arbeit unserer Freiwilligen und Mitarbeitenden aus Bickendorf, Ehrenfeld und Ossendorf zu würdigen. Ein Jahr voller

Emotionen, Herausforderungen und harter Arbeit liegt hinter uns – mit Tagen der Freude und Momenten, in denen das Ziel fern schien. Doch dank eurer Hingabe blieben unsere Kirchen und Gemeinden lebendig, und das war ein Grund zum Feiern.

Die Grenzen zwischen unseren Gemeinden sind in den letzten Jahren offener geworden. Immer mehr Menschen sehen uns als eine herzliche, familiäre Gemeinde – auch wenn wir manchmal unterschiedlich denken, sind wir doch alle Kinder Gottes.

Die Arbeit, unsere Gemeinden lebendig zu halten, ist nicht leicht. Doch es geht auch darum, sie zu genießen und zusammen zu feiern. Der Dankeschönabend war voller Gespräche, Lächeln und Unterhaltung.

Für das Pastoralteam war es eine Ehre, das Jahr über mit euch zu arbeiten, und eine Freude, euch an diesem Abend zu bewirten. Auch denen, die nicht dabei sein konnten, sagen wir von Herzen: Danke. Nur gemeinsam können wir Großes erreichen.



Lina Orrego, Engagementförderin

